
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Foram transmitidas ao Grupo Parlamentar do PCP preocupações relativas às dificuldades no

acompanhamento de estudantes com necessidades educativas especiais na Escola n.º 1 do

Agrupamento de Vendas Novas.

De acordo com as informações que nos foram transmitidas, a Escola nº 1 do Agrupamento de

Vendas Novas é a escola do distrito de Évora com maior número de estudantes com

necessidades educativas especiais (NEE).

Estando sinalizados cerca de 120 alunos nesta situação, não existem professores do ensino

especial em número suficiente para assegurar o respectivo acompanhamento. Esta situação

leva a que tenham de ser os professores titulares a assumir essa responsabilidade, situação que

é manifestamente desadequada.

Acresce ainda o problema de não estar assegurada aos assistentes operacionais a formação

necessária para lidar com as situações decorrentes das necessidades dos estudantes que

frequentam a escola.

Sendo evidente a complexidade de uma situação que envolve um número tão alargado de

estudantes com NEE, é necessário que os assistentes operacionais tenham acesso à formação

adequada ao desempenho das suas funções nesse contexto.

Essa necessidade torna-se ainda mais evidente perante a circunstância de alguns estudantes

não poderem por si só realizar tarefas essenciais como as relacionadas com a sua própria

alimentação.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, solicito através de Vexa. ao

Ministério da Educação os seguintes esclarecimentos:

1- O Governo conhece a situação de dificuldades no acompanhamento de estudantes com



necessidades educativas especiais (NEE) na Escola n.º 1 do Agrupamento de Vendas Novas?

2- Que avaliação faz o Governo daquela situação? Considera que estão a ser cumpridas as

regras e orientações definidas para acompanhamento de estudantes com NEE?

3- Que medidas está (ou vai) o Governo equacionar para resolver estas dificuldades? Em que

prazo?

Palácio de São Bento, 22 de fevereiro de 2018

Deputado(a)s

JOÃO OLIVEIRA(PCP)

ANA MESQUITA(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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